



## RAPPORT MORAL

Nous tenons tout d'abord à vous remercier pour votre présence ici aujourd'hui. Cela témoigne de l'intérêt que vous portez à nos activités et au développement de notre maison. Elle vit et survit grâce à vous et ses financeurs.

Cette saison encore, nous sommes soutenus, accompagnés et écoutés, avec bienveillance, par la municipalité. Nous tenons à renouveler nos sincères remerciements pour la confiance qu'elle nous accorde et pour l'intérêt qu'elle affiche pour nos idées, notre envie et nos besoins. Notre municipalité semble attachée à la culture locale et régionale, et permet à la MJC d'avoir les moyens de rayonner bien au-delà de notre ville. Il est important de souligner que cette aide est précieuse, mais également indispensable, pour que vivent la culture et l'éducation populaire dans notre territoire.

Après un an de fonctionnement du bureau collégial, nous pouvons faire un bilan positif. Cela a permis d'alléger les responsabilités et de structurer l'intérêt de chacun pour certains secteurs.

Cette maison nous permet à toutes et à tous de nous investir en fonction des souhaits et des possibilités de chacun, et à son rythme, de prendre part à l'action éducative et à l'animation socioculturelle, de faire plaisir aux autres, tout en se faisant plaisir, aussi, à soi-même !

La MJC confirme son rayonnement en participant à des projets avec le Sillon de Boulange, l'Atelier des lutins de Russange, l'IME d'Aumetz, le collège et les écoles de Villerupt.

Nous avons une grande volonté de proposer de nouveaux projets. Cependant, nous sommes dans l'impossibilité de le faire actuellement car financièrement cela nous est impossible. Notre budget culture est déjà utilisé pour les manifestations stipulées dans la convention « Mairie-MJC ».

Quelle fierté que de voir autant de mines réjouies à la sortie de nos spectacles, des rires du public, des sourires de nos plus jeunes à nos plus anciens...

Quelle satisfaction que de voir le bienfait que les participants à nos activités trouvent dans les rencontres hebdomadaires sous la houlette bienveillante de nos animateurs et animatrices, de nos professeur(e)s, salarié(e)s et bénévoles.

Il est, toutefois, bon de rappeler qu'une association vit pour et grâce aux adhérents, et surtout aux bénévoles. Au-delà de nos remerciements sincères, de notre respect le plus profond, pour ces hommes et ces femmes qui donnent tant de leur temps pour que l'Education Populaire ait une place centrale dans une société civile parfois trop rapide, nous aimerions préciser que chacun(e) de vous peut avoir un rôle à jouer, au sein de Conseil d'Administration ou lors de nos événements. Nous vous encourageons à venir nous rencontrer.

Il est important de rappeler que la MJC est ouverte au public 5 jours/7, tout au long de l'année (exception faite de certaines vacances scolaires et jours fériés) ce qui demande une grande disponibilité et exige beaucoup d'investissement. Pourtant, nous n'avons jamais eu à remarquer le moindre manque d'enthousiasme, de sourire, d'envie de faire, de partager et de rendre le monde un peu meilleur.

Nous nous souhaitons, à toutes et tous, une suite de saison la plus solidaire et paisible que possible, que nous ayons encore et toujours ce plaisir à nous retrouver, autour de la culture, de l'éducation populaire, d'un café ou d'un concert.

Les co-présidents de la MJC Villerupt

